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A Prefeitura de Balsas através da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, 
Trabalho e Emprego retomou as atividades na manhã desta segunda-feira (16) do 
Programa Prato Cheio, que atenderá famílias em bairros de Balsas com almoço, a 
custo de R$ 1,00.

Por: https://diariosulmaranhense.com.br/

O vereador Moisés Coelho (PDT), presidente da Câmara Municipal de Balsas, 
disse que por muitos anos as pessoas mais carentes do município ficavam sem 
comer, mas hoje por apenas R$ 1,00, elas podem ter uma alimentação de qualidade 
e destacou o esforço da gestão para distribuir alimentação para as pessoas que 
realmente precisam.

Nova Trizidela – Na Igreja Católica

O programa fornece marmitas prontas e saudáveis que serão retiradas nos locais de 
fornecimento) a um preço baixo, oferecerá aos beneficiários informações 
relevantes quanto a segurança alimentar e nutricional. Além de elevar a qualidade 
da alimentação fora do domicílio, garantindo a variedade dos cardápios com 
equilíbrio entre os nutrientes na mesma refeição; promoverá ações de educação 
alimentar voltadas a segurança nutricional, promovendo a cultura gastronômica, o 
combate ao desperdício e promoção a saúde; gerar novas práticas de hábitos 
alimentares saudáveis, incentivando o consumo de alimentos regionais.

Nova Açucena e Nova esperança – Rua 14 do Nova Esperança.

CRAS I – no Bairro São Caetano
CRAS II – no Bairro São Félix

Manoel Novo – Associação dos Moradores.

O Programa Prato Cheio é um programa de segurança alimentar da Prefeitura de 
Balsas, que leva nos bairros periféricos da cidade alimentação de qualidade, com 
distribuição de almoço de segunda a sexta-feira. Para ter direito as refeições, a 
pessoa deve se cadastrar no programa na Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social Trabalho e Emprego que é mantido com recursos próprios 
do município

Caminho dos Gerais – Na Sede de Associação

O programa foi criado na gestão da secretária e agora deputado estadual Viviane 
Coelho e anteriormente era chamado de Almoço Popular, mudou o nome e ampliou 
o atendimento.  Agora São 1.300 marmitas distribuídas de segunda a sexta-feira 
nos seguintes locais.

PROGRAMA PRATO CHEIO REINICIA ATIVIDADE DISTRIBUINDO REFEIÇÕES 
A R$ 1,00 EM BAIRROS DE BALSAS
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LUVA DE PEDREIRO REVELA COMO SE COMPORTARIA SE PARTICIPASSE DO BBB

– Eu iria ser eu mesmo, transparente e eu já vi que quem entra como 
personagem não fica muito tempo – contou.

Influenciador chegou a ser colocado em listas de possíveis 
convidados na internet

Durante o “Rede BBB” desta quinta-feira, o influenciador Luva de 
Pedreiro foi entrevistado e afastou de vez os rumores de que 
participaria do Big Brother Brasil. Por outro lado, o influencer 
respondeu como se comportaria se entrasse no reality show da “TV 
Globo”.

Entre os famosos, foram selecionados, entre outros, Fred 
Desimpedidos e a atriz Bruna Griphão, antigo affair do surfista 
Gabriel Medina.

Por: https://www.terra.com.br/

A Globo está anunciando os participantes do BBB 23 durante a 
programação desta quinta-feira. 

A vigésima terceira edição do reality show começa na próxima 
segunda-feira, dia 16 de janeiro. O último campeão do programa 
foi o ator e cantor Arthur Aguiar.
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– Não vai ser o Suárez de alguns anos atrás, que corre 40 metros, mas vai estar 
bem posicionado, com um simples movimento pode desarticular a defesa rival. É 
um jogador que vai fazer muito para o Grêmio. Pode se tornar um grande ídolo 
como foi no Atlético de Madrid, nem o que falar no Barcelona, no Liverpool, no 
Ajax. Onde ele vai, deixa sua marca – acrescenta.

O Tricolor também viu as camisas com o nome de Suárez e o número nove se 
esgotarem. A procura superou as expectativas. Torcedores precisaram entrar em 
fila de espera para adquirir o manto gremista.

– Acho que ele gostou do desafio, é um cara que não fica pequeno na hora de 
tomar uma decisão. O Grêmio é um grande desafio, ele sabe que é um time 
grande, quer trazer novamente o Grêmio para o mais alto do futebol brasileiro. 
Tem tudo para se tornar ídolo – destaca Javier da Cunha, jornalista da Activa 
Sports.

Os relatos do jornalista vão ao encontro do que Suárez prometeu logo em sua 
chegada ao Grêmio. O jogador garantiu entrega e dedicação máxima enquanto 
estiver em Porto Alegre. Tamanha vontade é comprovada e certificada por Renato 
Portaluppi, maior ídolo da história gremista.

– É um jogador experiente, vencedor, muito humilde, abraçou o grupo, o grupo o 
abraçou. Acima de tudo, a primeira coisa que conversou comigo no campo é que 
veio para vencer e para ajudar. É isso que a gente quer – destacou Renato 
Portaluppi em entrevista coletiva.

Defender as cores do Grêmio significa estar mais próximo do Uruguai, da família 
e diante de um dos desafios mais difíceis da carreira. As eventuais dificuldades, a 
competitividade do futebol brasileiro e as dúvidas sobre adaptação motivam 
Suárez a dar uma resposta dentro de campo.

Antes de a bola rolar, pode-se dizer que Suárez já tem status de idolatria. O 
Grêmio teve um aumento considerável no número de sócios. Em duas semanas, 
desde o anúncio oficial, o clube teve nove mil adesões ao quadro social e chegou a 
70 mil associados ativos.

Por: https://ge.globo.com/

Luisito foi regularizado no Boletim Informativo Diário (BID) na tarde desta 
segunda-feira e estreará nesta noite, na decisão da Recopa Gaúcha, diante do São 
Luiz, às 19h30. A expectativa é de mais de 40 mil pessoas na Arena para prestigiar 
a abertura da temporada gremista.

ENTREGA E PAIXÃO: PRONTO PARA ESTREAR, VEJA POR QUE SUÁREZ TEM TUDO
 PARA SER ÍDOLO DO GRÊMIO
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– Acho que ele (Suárez) resume essa coisa visceral e apaixonante que é o futebol. 
Desde a parte técnica, goleadora, o faro do gol e o estilo da vontade de jogar, até 
mesmo a entrega naqueles lances da mão para salvar um gol, a mordida, de 
mostrar que ele é humano, perde a cabeça. É uma pessoa normal – comenta o 
jornalista.

A verdade é que o centroavante tem tudo para conquistar a idolatria e colecionar 
fãs no futebol gaúcho. Durante sua entrevista de apresentação, o próprio jogador 
garantiu que a torcida pode esperar “compromisso, gana e gols”.

O Grêmio tem se deparado com alguns impactos da contratação de Suárez, como 
vendas de camisas e aumento no quadro social. Até o momento, a repercussão é 
fora de campo. Com a bola rolando, a partir desta terça-feira, às 19h30, pela 
Recopa Gaúcha, o uruguaio poderá “materializar” paixão, identificação, gols e 
taça diante de uma Arena lotada. Fatores que podem torná-lo ídolo gremista.

No Barcelona, Luisito formou um trio de ataque histórico ao lado de Neymar e 
Messi. Juntos, conquistaram tudo na Espanha, além da Liga dos Campeões e 
Mundial de Clubes. Na temporada 2015/16, fez mais gols que o companheiro 
argentino.

A carreira de Luisito foi marcada por protagonismo por onde jogou. Nas 
passagens pelos clubes europeus, sempre constou entre os artilheiros. O 
uruguaio, no entanto, vai além. Suárez se identifica com as camisas que veste, 
demonstra vontade e paixão em campo, o que explica a admiração das 
arquibancadas.
Fernando Kallás, jornalista e comentarista do Redação Sportv, que mora em 
Madrid, acompanhou de perto a passagem do jogador pela Espanha. Para ele, 
Suárez é um jogador “raro” no futebol.

Luis Suárez é um dos exemplos raros de jogador que por onde passa deixa 
saudade em todos eles.

— Fernando Kallás

Em 2020 se transferiu ao Atlético de Madrid e foi titular na campanha do título 
espanhol da temporada 2020/2021. No ano seguinte, perdeu espaço e retornou ao 
Nacional. Mesmo com uma passagem mais curta na capital espanhola, também 
conquistou a torcida e deixou saudades.

– Suárez tem a raça, a vontade, a entrega. Realmente veste a camisa de uma 
maneira que poucos jogadores fazem. Não existe corpo mole – ressalta Kallás.

Passagens do astro uruguaio pela Europa se destacaram por gols e idolatria por 
parte das torcidas
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Durante discurso de posse, Tarciana Medeiros disse que irá garantir compromisso 
com de reforçar compromisso com sustentabilidade socioambiental

“Vivemos em uma sociedade em profundas transformações, que exige de nós a 
construção permanente de novas relações entre as pessoas e o banco. Atuamos na 
cadeia de valor do agronegócio, dos agricultores familiares aos grandes 
conglomerados”, disse.

“Vamos promover ainda mais as boas práticas agrícolas, com apoio destacado à 
agricultura familiar”, complementou.

Ao citar o empreendedorismo, a nova presidente do banco declarou que quer 
assumir compromisso com funcionários, clientes e sociedades. “Vamos entregar 
um banco sob medida para cada cliente, superando as expectativas dos mais 
diversos públicos”, afirmou. “Sociedade exige de nós novo relacionamento de 
pessoas com banco.” Referindo-se ao secretário-executivo da Fazenda, Gabriel 
Galípolo, ela declarou que “dar crédito é acreditar nas pessoas”. “Nós 
acreditamos nos brasileiros.”

A nova presidente do Banco do Brasil, Tarciana Medeiros, garantiu que vai 
promover o incentivo à agricultura familiar com boas práticas agrícolas.

Durante discurso de posse no Centro Cultural do Banco do Brasil (CCBB), ela 
disse que irá garantir compromisso com de reforçar compromisso com 
sustentabilidade socioambiental.

‘VAMOS PROMOVER AINDA MAIS BOAS PRÁTICAS AGRÍCOLAS’, DIZ NOVA PRESIDENTE DO BANCO DO BRASIL
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No discurso, Medeiros também afirmou que a diversidade ainda precisa avançar 
bastante no banco.

Por: https://www.canalrural.com.br/

Tarciana Medeiros citou a excelência dos modelos de governança da instituição e 
suas subsidiárias, coligadas e companhias nas quais o BB tem participação. 
“Minha gestão será marcada pela transparência e pelo diálogo franco e aberto”, 
prometeu.

A nova presidente do banco destacou ações para o desenvolvimento de melhores 
soluções e produtos em áreas como seguros, previdência, consórcios, meio de 
pagamentos, mercados de capitais, entre outros.

“Nos sentiremos realizados de ter participado da transformação do País em nação 
que valoriza o povo. Essa transformação do País vai levar a menos desigualdade e 
mais oportunidades para todos”, completou.

Primeira mulher a presidir a instituição, Tarciana é funcionária do BB há 22 anos 
e, antes da indicação para a presidência, era gerente executiva na área de Clientes 
e Soluções para Pessoas Físicas. Ela é formada em Administração de Empresas e 
pós-graduada em Administração, Negócios e Marketing; em Liderança, 
Inovação e Gestão; MBA em BI e Analytics em curso, além de possuir formação 
do Banco do Brasil para atuação em cargos de alta gestão executiva.

Transparência e diálogo
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APÓS TER SIDO DEIXADO EM CASA SOZINHO COM PITBULL, BEBÊ DE UM ANO É 
RESGATADO POR VIZINHO EM SANTA INÊS

De acordo com informações, a mãe e o padrasto da criança a deixaram sozinha com o animal, que estava solto dentro da residência, para 
irem a um bar na cidade. 

Mãe e padrasto da criança a deixaram sozinha com o animal, que estava solto dentro da residência, para irem a um bar na cidade.

Após ouvir o choro do bebê, um dos vizinhos, que tinha contato com o pitbull, entrou na casa e resgatou a criança.

Um bebê de um ano e oito meses foi resgatado por um vizinho após ter sido deixado em casa sozinho com um cachorro da raça pitbull, 
nessa segunda (16), no município de Santa Inês, a 250 km de São Luís.

Equipes da Polícia Militar e do Conselho Tutelar do município também estiveram no local. 

A mãe, grávida de sete meses do segundo filho, e o padrasto do bebê foram presos em flagrante pelo crime de abandono de incapaz.

Segundo informações, a criança tinha arranhões nas costas. Enquanto nenhum outro parente é localizado pelas autoridades, o bebê está 
sob os cuidados do vizinho que a resgatou.

Por: https://g1.globo.com/
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Respondeu Jesus: "Eu sou o caminho, a verdade e a vida. Ninguém vem ao Pai, a não ser por mim.

CLIENTE FILMA RATO DENTRO DE EXPOSITOR DE CARNES EM SUPERMERCADO DE TERESINA;
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Vigilância Sanitária confirmou que recebeu a denúncia e que o local foi autuado. O g1 procurou o 
supermercado, que ainda não se pronunciou sobre a denúncia.

O cliente, que preferiu não se identificar, contou à TV Clube que viu o animal andando muito próximo às 
carnes no momento em que se aproximou para fazer compras no setor do frigorífico.

Um cliente de um supermercado do bairro Areias, Zona Sul de Teresina, flagrou um rato dentro de um 
refrigerador expositor de carnes. O registro foi feito na manhã dessa segunda-feira (16) e o 
estabelecimento foi autuado.

Logo após o flagrante, ele acionou a Vigilância Sanitária de Teresina, que foi até o local. O órgão 
confirmou que recebeu a denúncia e foi ao local, mas o animal não foi encontrado. Ainda assim, como a 
denúncia tinha sido formalizada, o estabelecimento foi autuado, devido a gravidade da irregularidade. A 
empresa tem 15 dias para apresentar a defesa.

Risco à saúde
Conforme o Ministério da Saúde, além de infecções gastrointestinais pelo contato do animal com o 
alimento, a presença de ratos pode levar à contaminação por Leptospirose, doença infecciosa causada 
por uma bactéria chamada Leptospira presente na urina de ratos.
As leptospiras penetram no corpo humano pela pele, principalmente se houver algum arranhão ou 
ferimento.
Os sintomas mais frequentes são parecidos com os de outras doenças, como a gripe e a dengue. Os 
principais são: febre, dor de cabeça, dores pelo corpo, principalmente nas panturrilhas (batata-da-
perna), podendo também ocorrer vômitos, diarréia e tosse.

O g1 entrou em contato, mas o supermercado ainda não se posicionou sobre o caso.

Nas formas mais graves geralmente aparece icterícia (coloração amarelada da pele e dos olhos) e há a 
necessidade de cuidados especiais em caráter de internação hospitalar. O doente pode apresentar 
também hemorragias, meningite, insuficiência renal, hepática e respiratória, que podem levar à morte.
Para o controle da leptospirose, são necessárias medidas ligadas ao meio ambiente e de saneamento 
básico (abastecimento de água, lixo e esgoto), melhorias nas habitações humanas e o combate aos ratos.

Por: https://g1.globo.com/
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MARCO FELICIANO VAI PREGAR NOS GIDEÕES 2023? VEJA A RESPOSTA

Quando questionado se irá pregar nesta edição do congresso, 

Feliciano foi por anos uma das principais atrações do evento, que é 
considerado o maior congresso de missões do Brasil.

O pastor e deputado federal Marco Feliciano contou ao Fuxico 
Gospel que ainda não recebeu o convite para ministrar na trigésima 
oitava edição do Congresso Gideões Missionários da Última Hora 
(GMUH), que apesar de toda a crise que passou, ainda continua 
sendo o maior congresso de missões do país.

Quem acompanha o evento sabe que o pastor foi “revelado” lá, e 
que a partir daí, ele se tornou conhecido no mundo todo, chegando a 
ser eleito deputado federal por três mandatos.

Feliciano respondeu que “o congresso dos Gideões é um evento da 
igreja catarinense”. 

Por: https://www.fuxicogospel.com.br/

“Não depende do meu querer ou pretender. Se me convidarem, será 
uma honra”, concluiu.

A lista de pregadores dos Gideões 2023 já desperta o interesse de 
quem por décadas acompanha o congresso seja de casa, ou pela 
internet.

A expectativa é para a participação do pastor Gilmar Santos, preso 
no ano passado em uma operação da Polícia Federal.
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Toda loja em até 10 vezes sem juros 
nos cartões de crédito.

O Poseidon é um poderoso torpedo russo equipado com ogivas nucleares, a qual 
tiveram sua finalização anunciada nesta segunda, 16

Outras partes do torpedo também foram finalizadas, segundo a Tass. Poseidon 
possui 24 metros de comprimento e será enviado para equipar o submarino K-329 
Belgorodo. Ele pode atingir a velocidade de 130 quilômetros por hora e destruir 
alvos a mais de 10 mil quilômetros de distância, graças a um reator nuclear que 
servirá como fonte de energia.
De acordo com a Folha de S. Paulo, a ideia de construir o torpedo remonta ao 
período em que Josef Stalin comandava a União Soviética. Na Guerra Fria a ideia 
era construir um torpedo de fosse capaz de devastar cidades costeiras dos Estado 
Unidos.
O Poseidon foi construído de forma a misturar característica de um drone e um 

A Tass, agência estatal russa, reportou não oficialmente que a Rússia finalizou a 
produção das ogivas nucleares que serão usadas no Poseidon, ou como foi 
apelidado, “torpedo do juízo final”. O modelo já havia sido anunciado por 
Vladimir Putin em 2018 como uma “arma invencível”.  
O anúncio feito nesta segunda-feira (16) vem enquanto a Guerra da Ucrânia está 
em um momento crítico e mostra o poderio bélico da Rússia. Essa não é a única 
demonstração russa feita recentemente. Em 31 de dezembro Putin apontou que 
suas desavenças com o ocidente, ao descrever como seu verdadeiro inimigo e 
enviando uma fragata com mísseis hipersônicos para o Oceano Atlântico.

“TORPEDO DO JUÍZO FINAL” RUSSO TEM OGIVAS NUCLEARES FINALIZADAS
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Até então os torpedos não eram vistos com temor pelo ocidente, no entanto ele 
hoje já é uma das preocupações dos Estados Unidos. Na Revisão da Postura 
Nuclear em 2022 os EUA apontaram que a China e a Rússia continuam a expandir 
seu armamento nuclear, para incluir tecnologias devastadoras.

O Instituto Naval do Estados Unidos também temem o potencial das armas serem 
autônomas. Além disso, eles pontuam que a arma “não é coberta pelos atuais 
tratados de armas nucleares”.

Em 2018, Putin anunciou que os torpedos “são muito silenciosos, têm alta 
capacidade de manobra e são praticamente indestrutíveis para o inimigo. “Não há 
arma que possa combatê-los no mundo hoje”.

A Rússia está buscando vários novos sistemas com capacidade nuclear projetados 
para manter a pátria dos Estados Unidos ou aliados e parceiros em risco.Relatório 
dos Estados Unidos sobre a Revisão da Postura Nuclear.

Por: https://olhardigital.com.br/

torpedo e pode ser equipado com ogivas nucleares de até 2 megatons, segundo a 
Tass, o que pode causar tsunamis localizados radioativos caso exploda perto de 
áreas costeiras.

Reação do Ocidente


